

Festival de cine de La Habana rinde tributo a cubano Juan Padrón



Foto: ACN

La Habana, 21 nov (RHC) El Festival del Nuevo Cine Latinoamericano de La Habana llega este año con un momento especial dedicado al cineasta cubano Juan Padrón, cuyo homenaje representa uno de los atractivos del certamen.

La cita cinematográfica tendrá lugar del 5 al 15 de diciembre con las obras en concurso como plato fuerte, sin embargo, en esta ocasión ocupa un sitio de honor la presentación del libro «La historieta y la animación en la vida de Juan Padrón», de Aramis Acosta, asesor general de los Estudios de Animación del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos.

En conferencia de prensa, la directora del festival, Tania Delgado señaló que la figura de Padrón en el cine cubano, en especial, en la animación, ocupa un sitio esencial por ser un pionero en esa área, y a quien niños y adultos recordarán siempre por crear el clásico personaje de Elpidio Valdés.

Otro momento de este homenaje al cineasta se centra en el II Foro de Animación Latinoamericana y Caribeña Juan Padrón in Memoriam, con la presencia de los coordinadores Paola Becco, de Argentina, y César Cabral, de Brasil.

Por la parte cubana estará a cargo el realizador Ernesto Padrón, hermano del también creador del filme «Vampiros en La Habana» (1985), quien, además, fue coguionista de esta película.

No vamos a dejar la animación como algo más, expuso la directora del festival; queremos que esta especialidad tenga una presencia importante dentro de la cita y es esa la razón por la cual amigos como Becco y Cabral nos apoyaron en este foro del 9 al 12 de diciembre, explicó.

Los esperamos a todos ese primer día y los siguientes también, pero en esa inauguración en el Hotel Nacional como merecido tributo a Juan Padrón, concluyó Delgado.

De las 2017 obras recibidas fueron seleccionadas 256 provenientes de 42 países de todo el mundo: 21 de América Latina y el resto de Alemania, Bélgica, Canadá, Argentina, Bolivia, Brasil, además de Chile, Colombia, Costa Rica y Ecuador, entre otros del área de Oriente Medio.

Inaugurará el festival la película «Los domingos mueren más personas», de Argentina en coproducción con Italia y Francia la cual concursará en ópera prima; la cita trae sorpresas y será la visita de actores brasileños y estadounidenses como parte del jurado. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/370218-festival-de-cine-de-la-habana-rinde-tributo-a-cubano-juan-padron>



Radio Habana Cuba